
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO
CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS, NATURAIS E DA SAÚDE

CONSELHO DEPARTAMENTAL
ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DO CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS,
NATURAIS E DA SAÚDE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA VIA WEB
CONFERÊNCIA AO VIGÉSIMO QUINTO DIA DO MÊS DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE DOIS, ÀS
QUATORZE HORAS, SOB A PRESIDÊNCIA DA PROFESSORA TAÍS CRISTINA BASTOS SOARES,
DIRETORA DO CCENS. COM A PARTICIPAÇÃO DOS (AS) SEGUINTES CONSELHEIROS (ÀS): ELIAS
TERRA WERNER, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE BIOLOGIA; BRUNO VILELA OLIVEIRA, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE COMPUTAÇÃO; WAGNER MIRANDA BARBOSA, CHEFE DO DEPARTAMENTO
DE FARMÁCIA E NUTRIÇÃO; FABRICIA BENDA DE OLIVEIRA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE
GEOLOGIA; ElEONÉSIO STREY, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA PURA E APLICADA;
FLÁVIO MOTA DO COUTO, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE QUÍMICA E FÍSICA; LUCIENE PAULA
ROBERTO PROFETI, REPRESENTANTE DOS PROGRAMAS DE PÓS-GRADUAÇÃO; JULIANA DE
LANNA PASSOS, COORDENADORA DO CURSO DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS – BACHARELADO;
TATIANA SANTOS BARROSO, COORDENADORA DO CURSO DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS –
LICENCIATURA; DAYAN DE CASTRO BISSOLI, COORDENADOR DO CURSO DE CIÊNCIA DA
COMPUTAÇÃO; EDUARDO FRIZZERA MEIRA, COORDENADOR DO CURSO DE FARMÁCIA;
MARCIA DA COSTA, COORDENADORA DO CURSO DE FÍSICA; JENESCA FLORENCIO VICENTE DE
LIMA, SUBCOORDENADORA DO CURSO DE GEOLOGIA; PAULO HENRIQUE SOUZA DA COSTA,
COORDENADOR DO CURSO DE MATEMÁTICA; MIRELLE LOMAR VIANA, COORDENADORA DO
CURSO DE NUTRIÇÃO; MARIA APARECIDA DE CARVALHO, COORDENADORA DO CURSO DE
QUÍMICA E REPRESENTANTE DO CCENS NO CEPE/UFES; HELDER DE AMORIM MENDES,
SUBCOORDENADOR DO CURSO DE SISTEMAS DE INFORMAÇÃO E CRISTIANA DA GAMA
PACHECO STRADIOTTI, REPRESENTANTE DOS SERVIDORES TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS.
ESTIVERAM AUSENTES OS SEGUINTES CONSELHEIROS: GLÁUCIO DE MELLO CUNHA,
VICE-DIRETOR DO CCENS E VALÉRIA ALVES DA SILVA, REPRESENTANTE DO CCENS NO CEPE/UFES.
OS REPRESENTANTES DO CORPO DISCENTE ESTÃO COM OS MANDATOS VENCIDOS. Havendo
quorum a Senhora Presidente declarou aberta a sessão. 1. EXPEDIENTE: Inclusão: A Presidente
solicitou a inclusão dos seguintes documentos: 1.1 Processo digital nº 23068.060343/ 2022-68 -
Departamento de Biologia - Solicitação de prestação de serviço voluntário de Layra de
Medeiros Cardoso. 1.2 Processo digital nº 23068.060342/ 2022-13 - Departamento de Biologia
- Solicitação de prestação de serviço voluntário de Mylena Gonçalves Raymundo. 1.3 Processo
digital nº 23068.060348/ 2022-91 - Solicitação de prestação de serviço voluntário de Vinicius
Sartori Fioresi. Aprovados por unanimidade. A Presidente consultou o Conselho, e foi aprovada
por unanimidade, quanto à inversão da pauta, passando o documento Documento avulso nº
23068.055337/2021-16 para o último ponto de pauta. Exclusão: Não houve. 2. APRECIAÇÃO DE
ATAS: 2.1 Apreciação da Ata da Sessão Ordinária do dia 10/05/2022. Aprovada por
unanimidade. 3. Ordem do dia: 3.1 Processo digital nº 23068.056943/2022-21 - Programa de
Pós-Graduação em Assistência Farmacêutica em Rede- Homologação do ad referendum
referente a eleição dos professores Genival Araújo dos Santos Junior e Michael Ruberson
Ribeiro da Silva, respectivamente, como Coordenador e Coordenador Adjunto do PPGASFAR, a
contar da data da publicação. Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. 3.2
Documento avulso nº 23068.052522/2022-21 - Coordenação do Curso de Ciências Biológicas
Licenciatura- Encaminha para apreciação a criação de disciplina optativa “Análise de Dados
Biológicos", com carga horária semestral de 60h e T.E.L: 30-0-30 para inserção no PPC do Curso
de Ciências Biológicas Licenciatura, versões curriculares 2009 e 2019, com pré-requisito as



disciplinas "ENG14485-BIOESTATÍSTICA" (VERSÃO 2019) e "ENG05503-BIOESTATÍTICA" (VERSÃO
2009). Com a palavra, o Conselheiro Dayan de Castro Bissoli fez a leitura do relato com parecer
favorável à aprovação. Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. 3.3
Processo digital nº 23068.060343/ 2022-68 - Departamento de Biologia - Encaminha para
apreciação a solicitação de prestação de serviço voluntário de Layra de Medeiros Cardoso, para
ministrar a disciplina Genética - DBI05185, durante o semestre letivo 2022/1 para o curso de
Nutrição, turma NT e para o curso de Biologia, turma BB1, sob corresponsabilidade dos
docentes Elias Terra Werner e Aureo Banhos dos Santos, totalizando 40 horas semestrais. Com a
palavra, a Conselheira Mirelle Lomar Viana fez a leitura do relato com parecer favorável à
aprovação. Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. 3.4 Processo digital
nº 23068.060342/ 2022-13 - Departamento de Biologia - Encaminha para apreciação a
solicitação de prestação de serviço voluntário de Mylena Gonçalves Raymundo, para ministrar a
disciplina Genética - DBI05185, durante o semestre letivo 2022/1 para o curso de Nutrição,
turma NT e para o curso de Biologia, turma BB1, sob corresponsabilidade dos docentes Elias
Terra Werner e Aureo Banhos dos Santos, totalizando 40 horas semestrais. Com a palavra, a
Conselheira Mirelle Lomar Viana fez a leitura do relato com parecer favorável à aprovação. Em
esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. 3.5 Processo digital nº
23068.060348/ 2022-91 - Departamento de Biologia - Encaminha para apreciação a solicitação
de prestação de serviço voluntário de Vinicius Sartori Fioresi, para ministrar a disciplina
Genética - DBI05185, durante o semestre letivo 2022/1 para o curso de Nutrição, turma NT e
para o curso de Biologia, turma BB1, sob corresponsabilidade dos docentes Elias Terra Werner e
Aureo Banhos dos Santos, totalizando 40 horas semestrais. Com a palavra, a Conselheira Mirelle
Lomar Viana fez a leitura do relato com parecer favorável à aprovação. Em esclarecimentos, em
votação. Aprovado por unanimidade. 3.6 Documento avulso nº 23068.055337/2021-16 -
Encaminha para apreciação a proposta de Regimento do Alojamento Estudantil de Alegre. A
Presidente propôs que a apreciação fosse conduzida por capítulo, não houve manifestação em
contrário. Em seguida, passou a apresentar a minuta com as alterações/correções propostas
pelo Conselho Departamental do CCAE e foram sugeridas ainda as seguintes alterações: O
conselheiro Flávio Mota do Couto sugeriu que fosse feita uma padronização no texto em relação
à referência ao gênero. No Capítulo IV- Art. 11 - Houve a inserção, após o § 3º, de parágrafo
com a seguinte redação: § 4º Os membros não discentes terão mandatos de 01(um) ano,
podendo ser reconduzidos por igual período, desta forma, o § 4º passou a ser o § 5º . No
Capítulo VIII , Art 30 - Inserir o seguinte item: IV - as trocas de quarto por outros motivos podem
ser solicitadas através de formulário próprio e avaliadas pela CRA. No Capítulo IX, Art. 40, o
parágrafo único passa a ser escrito com a seguinte redação: Se o afastamento ultrapassar a dois
semestres letivos consecutivos, sem justificativa aprovada pela CRA, o estudante perderá o
direito à vaga. Neste caso, a CRA irá inventariar os pertences pessoais do mesmo e retirá-los do
quarto ora ocupado. O Art, 41 Passa a ter a seguinte redação: O período em que o estudante
poderá usufruir do Auxílio Não Financeiro à Moradia (vaga no Alojamento Estudantil
Universitário), caso classificado em avaliação socioeconômica e cumprindo devidamente os
requisitos e critérios estabelecidos neste Regimento e no Edital Seletivo elaborado pela CRA,
será o período regular de conclusão do curso, podendo ser acrescido de mais dois semestres,
desde que o aluno faça novo processo seletivo a cada 6 meses. O Art. 42 , item I, passa a ser
escrito com a seguinte redação I - não ter solicitado trancamento total no semestre, exceto por
motivo de licença médica. As 16 horas a Presidente colocou em votação a continuidade da
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sessão por mais 30 minutos e foi aprovada por maioria. Prosseguindo, no Capítulo XVII, Art 51,
o § 2º Passa a ser escrito com a seguinte redação: Findo o prazo a que se refere o § 1º, a CRA,
independentemente de qualquer formalidade, providenciará a retirada dos pertences do
morador, os quais ficarão em depósito no Campus, de acordo com o estabelecido no Art, 34
deste regimento. Após esse período, as Direções do CCAE e CCENS poderão dar-lhes o destino
que julgar conveniente. Tanto sugestões de alterações/correções aprovadas no conselho
departamental do CCAE, quanto às alterações/correções acima descritas, foram aprovadas por
unanimidade. 4. Comunicação: 4.1 A Presidente informou que no dia 27/5/22, sexta-feira,
haverá a retomada do projeto UFES na Praça, que contará com a presença da banda Aldeia e da
cantora Ávila Leal, a partir das 19 horas. Convidou a todos para prestigiar o evento. 4.2 A
Presidente comunicou que o professor Aureo Banhos dos Santos foi convidado para ser o novo
Chefe de Gabinete. O Reitor fez contato com as direções do CCAE e CCENS para comunicar o
convite e o Departamento de Biologia está de acordo com o afastamento, desta forma ele passa
a ser o nosso contato dentro da administração central. 4.3 A Presidente informou que foi
enviado um comunicado de que estão abertas as inscrições para concorrer à duas vagas de
representante do CCENS no CEPE/UFES e fez um apelo aos chefes para que tenhamos chapas
inscritas, pois ainda não houve inscrições. 4.4 A Presidente alertou aos chefes de departamento
que as obras e reformas que não podem entrar no PGC devem ser solicitadas no SGS para que
entrem na lista da Superintendência de Infraestrutura. 4.5 A Presidente informou aos
coordenadores de curso que a próxima reunião da Câmara local ainda deverá acontecer de
forma remota, uma vez que vai contar com a participação da Prograd, mas ainda vai
consultá-los quanto a isto. 5. Palavra Livre: Com a palavra a Conselheira Juliana de Lanna
lembrou que todos receberam o convite para participarem do Arraiá dos servidores da Ufes,
previsto para o dia 26/06/2022, a partir das 15 horas. O professor Flávio Mota do Couto
completou a informação e disse que é importante a previsão de participação como forma de
verificar se será viável a contratação de banda e ainda para calcular a estimativa de comidas
típicas, que estarão incluídas no valor de 15,00. Do que era para constar, eu, Clemiuda Pellanda
de Souza, Secretária, lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada pela
Presidente deste Conselho e por mim.
Taís Cristina Bastos Soares - Presidente do Conselho Departamental do CCENS
Clemiuda Pellanda de Souza - Siape 1173181
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